*Guadalajara EMPRESAS

PROTESTAS

... Pendientes del convenio del metal

Entre 50 y 60 trabajadores se concentraron a las puertas de la sede de la patronal alcarreña para protestar por la "paralización en la negociación del convenio colectivo en el sector del Metal", y al cual están adscritos cerca de 5.000 personas en la provincia.

BREVES

DEL 8 AL 14 DE JUNIO DE 2012

Ferial. Aprende a conducir seguro

■ Mañana sábado, de 11 a 19 horas, se celebrará el II Curso de Conducción Segura que fomenta y mejora el nivel de conducción y ayuda a conocer el comportamiento de éste en situaciones extremas. Será en la pista del Ferial Plaza, junto al Corte Inglés.

Autónomos. CEAT valora la subida positivamente

Desde la Federación Española de Autónomos-CEAT, afiliada a CEPYME, presidida por Pedro Barato Triguero, se ha valorado muy positivamente el aumento en términos intermensuales de la afiliación al Régimen de Autónomos en 7.221, lo que supone un crecimiento del 0,24%.

Isover, en pie de guerra

CC.OO. y USO han convocado paros parciales para la próxima semana

yolandabernad@dhenares.es

Los sindicatos CC.00. y USO, que conforman la mayoría del comité de empresa de la planta de Isover de Azuqueca de Henares, han convocado dos semanas de paros parciales para "exigir que se cumpla el convenio en vigor en materia de despidos. UGT se ha desmarcado por considerar la protesta desproporcionada.

Los sindicatos CC.OO. y USO, que conforman la mayoría del comité de empresa de la planta de Isover de Azuqueca de Henares, han convocado dos semanas de paros parciales para "exigir" que se cumpla el convenio en vigor en materia de despidos.

Así, se han convocado paros de dos y cuatro horas de trabajo por turno



Manifestación del pasado año

para las semanas del 11 al 16 de junio y del 18 al 22 de junio. El conflicto colectivo ha sido provocado al plantear la empresa la finalización de dos contratos relevo sin transformarlos en in-

definidos, por lo que entienden que "se está incumpliendo el artículo 25 del convenio colectivo". Los dos sindicatos también acusan a la dirección de la factoría de haber modificado unilateralmente el acuerdo que ligaba a las partes sobre los criterios de antigüedad de los trabajadores para ser incluidos en el denominado 'equipo F', lo que implica un alto margen de flexibilidad horaria. "Está empleando este equipo, que fue creado para evitar la contratación de ETT's, como herramienta de castigo" explica Ramón de la Cruz, de CC.00.

La planta emplea alrededor de 200 personas, y está dedicada a la fabricación de aislamientos térmicos y acústicos para uso doméstico e industrial.

- ¿Qué te parece la noticia? www.dhenares.es

